







Nota de prensa

La Organización de Estados Iberoamericanos (OEI) Honduras y España, a través de la Agencia Española de Cooperación (AECID) impulsando la educación en Honduras

- La OEI Honduras y Agencia Española de Cooperación (AECID) fortalecen la educación en Honduras con el proyecto E-DUC@ BRECHA DIGITAL, dotando a 12 centros educativos.
- La entrega de 840 tabletas y formación específica marca un hito en la pospandemia, destacando el compromiso de OEI y AECID por reducir la brecha educativa haciendo uso de recursos digitales, promoviendo una educación de calidad en Honduras.

Tegucigalpa, 23 de enero de 2024 - El proyecto "Lecciones para la Ampliación del Acceso a la Educación y la Alfabetización Oportuna por Medios Digitales en Honduras (E-DUC@ BRECHA DIGITAL)", financiado por la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI), avanzan en su misión de reducir la brecha educativa en Honduras.

En el marco de las acciones del proyecto, se están desarrollando una serie de entregas de equipo tecnológico en centros educativos priorizados en los municipios de Valladolid en Lempira, San Luis, Protección y Atima en Santa Bárbara; Dolores y San Marcos de la Sierra en Intibucá; y Alubarén, Curarén, Reitoca y San Miguelito en Francisco Morazán.

La dotación incluye un total de 840 tabletas para educandos y 40 tabletas para facilitadores y docentes de los niveles 1, 2 y 3 de Educación Básica.

Es importante resaltar que se diseñó igualmente un programa de formación específico, centrado en el adecuado uso y manejo del Repositorio y el Plan de Reforzamiento Escolar, para orientar tanto a los docentes como a los padres, madres o responsables de familia de los educandos para la utilización de los dispositivos móviles.









Ante la nueva normalidad, derivada de la crisis sanitaria del COVID-19, el proyecto centra sus esfuerzos en la innovación en los procesos de aprendizaje con la intención de atender a 840 educandos y 55 docentes en 12 centros educativos, priorizando áreas geográficas no beneficiadas por otros proyectos similares. Además, la sostenibilidad de estas acciones se respalda mediante el apoyo y compromiso de organizaciones comunitarias y las condiciones mínimas de conectividad eléctrica en los centros educativos seleccionados.

Con la implementación de este proyecto, OEI y AECID buscan marcar un impacto positivo en la educación hondureña, promoviendo el acceso equitativo a recursos digitales para una educación de calidad.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 300 proyectos en curso y 600 convenios activos de cooperación, junto a entidades públicas, banca multilateral, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con más de 21 millones de personas beneficiarias de su acción cooperadora.